

DLRG und Feuerwehr: Gemeinsam Rettung geübt

Die Tauchergruppe der SEG-Wasserrettung der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) Speyer und die Feuerwehr Speyer haben am Samstag im neuen Hafen unweit der Schiffswerft Braun die Zusammenarbeit geübt. Aufgabe war die Suche zweier Personen, die nach einer Gasexplosion auf einem vor Anker liegenden Schiff über Bord gegangen sind und vermisst werden. Zwei Taucher der DLRG kamen im Wasser zum Einsatz, während ein Sicherungstaucher an Bord eines Feuerwehrbootes für den Notfall bereit stand. Auch die Leinenführung der Einsatztaucher erfolgte vom Boot aus. Nach kurzer Suche konnten beide Übungspuppen, die die Vermissten darstellten, gerettet und von einem Boot an Land gebracht werden. Insgesamt waren von DLRG und Feuerwehr jeweils sieben Helfer an der Übung beteiligt. Die nächste gemeinsame Übung ist für den August im Naherholungsgebiet Binsfeld geplant. (rhp)